



## LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA ESTRECHA LAZOS CON CHINA



Foto de familia en el Aula Salinas de las Escuelas Mayores. :: USAL

La vicerrectora de Internacionalización, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano; el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente; y el representante de la Universidad en China y profesor de Cursos Internacionales, Juan Eguiluz, dieron ayer la bienvenida a un grupo de estudiantes chinos que ha elegido a la Universidad de Salamanca

para aprender español y ampliar sus estudios. Esta primera promoción de alumnos de Harbin constituye un paso adelante en la internacionalización de las dos universidades, así como en la introducción de la Universidad de Salamanca en China como centro de referencia para la enseñanza de español.